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O VCTEAdOT JOSÉ HUMBERTO FERREIRA DA SILVA,
abaixo assinado, no uso de suas atribuições, conferidas pela Lei Orgânica do
Município e Regimento lnterno desta Casa Legislativa, REQUER, depois de
ouvido o plenário em sessão única e em sendo aprovado, encaminhe ópia
do presente documento ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para as
providências cabíveis.

O vereador solicita do Poder Executivo que através da
Secretaria Municipal de Educação, Providencie a instalação de câmara de
Monitoramento,Detectores de Metais nas Escolas e creches de nosso
Município,assim como a qualificação de Proficionais para trabalhadores na
seguranç4.

Justificativa: senhor Presidente e senhores (a) a
solicitação tem o objetivo de garantir a segurança dos proÍissionais da
Educação e Estudantes,temos acompanhado em nosso país um elevando
índice de atentados em Escolas e creches,e necessário adotar estratégia que
garantam a segurança de todos,A instalação de cámara de
Monitoramento,detectores de matais e a qualificação dos profissionais sem
duvida vão contribuir de forma direta com a Segurança.Alem disso tranquiliza
as famílias que nesse momento ficam apreensivas em tudo que tem
acontecido,de forma que, desde já, peço a compreensão e apoio dos demais
Vereadores.
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